

Antrag der SPD-Fraktion:

Ruheplatz an der Mainbrücke (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Ruheplatz an der Auffahrt der Mainbrücke Richtung Gustavsburg von Wildwuchs zu befreien, die maroden Holzbänke zu erneuern und den Abfluss für Regenwasser wiederherzustellen.

Begründung:

Der Platz ist äußerst ungepflegt und mittlerweile ein Schandfleck. Wildwuchs von Gräsern und Bäumen sowie verwitterte Holzbänke machen eine Nutzung für Vorbeikommende unmöglich. Nach Regen steht der mit Steinplatten belegte Platz fast vollständig unter Wasser und ist nicht begehbar.

Wiesbaden, 31.10.2023